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安井委員長 

 【開会＝午後０時 24 分】 

 

 ただいまから議会改革特別委員会を開会いたします。本

日の協議内容は令和６年度の検討事項に係るスケジュール

についてであります。 

 前回の委員会において、令和６年度の検討事項について、

絞り込んだ事項と継続中の事項に加え、委員長からの提案

事項を合わせて５項目の検討事項が決定しました。本日は

これらの検討事項の任期末までのスケジュールについて協

議願いたいと思います。 

では、検討事項のスケジュールについて、委員長提案と

して配布してあります資料をご覧ください。このようなス

ケジュールで進めていきたいと考えています。資料は「前

年度からの継続①」の「議長副議長選挙における所信表明

制度導入」についてはなかなか決定しづらいので、12 月に

「検討」、３月に「検討・議運へ」となっております。 

 そして「議員からの提案事項②」は 12 月までに「検討・

議運へ」、「③通年会期制の導入の検討」も 12 月までに「検

討・議運へ」、「委員長からの提案事項④」も 12 月まで「検

討・議運へ」、「⑤議会手続きに関するデジタル化等の検討」

は９月から 12 月まで「検討」、３月に「検討・議運へ」と

いう進め方でどうでしょうかという案なんですが、何かこ

うしたほうがいいという意見がございましたらお聞かせく

ださい。 

もっと早く検討開始してもいいということであれば早く

からやれますし、大体 12 月くらいまでに何回か委員会は開

きたいと思いますけれども。 

 

 このスケジュールでいいと思います。 

 

基本的にはいいんですけれども、色々な検討事項が立て

込んでくることもあるので、単月で「検討・議運へ」とな

っている「議員の通称名（旧称）の使用に関する規定」は

９月に前倒ししたほうが、他の検討事項も充実して検討で

きるので、いいのではないかと思います。 

 

これでいいと思います。 

 

私もこの日程でいいと思います。 

 

それでは基本的にはこのスケジュールで、河﨑委員のご
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安井委員長 

 

 

 

 

安井委員長 
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安井委員長 

提案された「議員の通称名（旧称）の使用に関する規定」

は９月に前倒しするということでよろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

決まらなければ 12 月までゆとりを持って検討するとい

うことでよろしいですかね。 

 

（異議なし） 

 

では、このようなスケジュールで進めていきたいと考え

ております。議長さん何かありますか。 

 

（発言なし）    

 

 次回の議会改革特別委員会について、定例会中に１回開

催したいと思います。議案質疑の 19 日の全日程終了後に開

催してはと考えていますが、いかがでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

 では 19 日に開催します。よろしくお願いします。これで

本日の議会改革特別委員会を終了します。ご苦労様でした。 

 

【閉会＝午後０時 31 分】 

 

 


